



RÉSIDENCE

## Appel à participation !

Dans le cadre de sa résidence de création au Lavoir Numérique, Mathilde Marc présente "DANSE À DISTANCE", un projet d'installation documentaire immersif et participatif.

Publié le 14 avril 2022

Dans le cadre de sa résidence de création au Lavoir Numérique, Mathilde Marc présente "DANSE À DISTANCE", un projet d'installation documentaire immersif et participatif.

Mathilde Marc s'intéresse au phénomène de la pratique de la danse "heels" en ligne, des cours donnés sur Zoom jusqu'au partage de vidéos sur les réseaux sociaux.

À partir de son expérience personnelle et celles des participantes à ces cours, elle recueille des témoignages sur l'auto-mise en scène, la confiance en soi, le regard des autres.

Sa volonté est de créer entre distanciel et présentiel, virtuel et réel et de réfléchir sur le partage de notre propre image à travers les écrans.

### Appel à participation !

Mathilde Marc, artiste visuelle en résidence au Lavoir Numérique et Patricia Diaz, chorégraphe et danseuse au légendaire cabaret du Crazy Horse, vous invitent à participer à une performance sur Zoom pour le projet « Danse à distance ».

Vous pourrez suivre en direct un cours de danse heels/cabaret donné par Patricia Diaz, et si vous le souhaitez aussi, contribuer au projet en envoyant une vidéo de votre propre danse après le cours.

Pour s'inscrire gratuitement et obtenir le lien Zoom : [danseadistance@gmx.com](mailto:danseadistance@gmx.com)



Résidences



Agenda



INSCRIPTION NEWSLETTER

Restons connecté.e.s !